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Summary

        
An open pilot study on 30 in-patients with endogenous depression showed a clear-cut circadian fluctuation of the therapeutical effect of single doses of lofepramine administered at three different times of the day (8 a.m., 4 p.m., and 12 p.m.). A single-dose drug schedule with 210 mg lofepramine at 12 p.m. also proved superior (p ≤ .05) to the conventional divided-dose drug schedule with 70 mg lofepramine at three times of the day. The chronobiological background and the therapeutical consequences of these findings are discussed.


      
        
Zusammenfassung

        
Eine offene Pilot-Untersuchung an 30 Patienten mit endogener Depression konnte eine deutliche circadiane Fluktuation der therapeutischen Wirksamkeit von einzeitig verabreichten Tagesdosen des Thymoleptikums Lofepramin in Abhängigkeit von der gewählten Verabreichungszeit (8 Uhr, 16 Uhr, 24 Uhr) zeigen. Die einzeitige Verabreichung der Tagesdosis um 24 Uhr (210 mg) erwies sich darüber hinaus dem üblichen Verabreichungsschema in drei Einzeldosen zu 70 mg überlegen (p ≤ .05). Die chronobiologischen Grundlagen und die therapeutischen Konsequenzen dieser Befunde werden auf dem Hintergrund der Neurotransmittertheorie und der Desynchronisationstheorie der endogenen Depression diskutiert.
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